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BELIEVE IN WHAT YOU

DO WHAT YOU BELI

司会者SAA  遠 藤 二郎

会長 横 倉 舜ニ

◇ロータツング 「我等の生業」

ソングツーダー SAA 言 沢 洋景

∞岩佐多摩東分区幹事∞

ど紹介頂きました岩佐で

ございますが、表敬訪円の

折はいつも私など挨拶は中

し上げないということで、

分区代理にお願いしており

ました。私は大変そこつヽ

ので、実は大変そこつな話

を申し上げますと、家内に

鼻をかまれましてこんな鼻

形、鼻が高 くなって……。まあこれな冗FjKとし

て。こんなそこつ者が分区代理のカバンヽちをさ

せて頂いてお ります。1年間 ガンク`ッて分区代理

にTLをかかせ無い様つとめたいと思いますので、

よろしくお願い致します。

それから一言だけ申し上げたいのですが。2～

3の表敬訪P5で参 りまして、金子分区代理が卓話

を要講されます。手前勝手でどぎt‐ますけれど

も、大変案しい卓話を金子分区代理はして頂いて

お りますので、今日などうてひとつ、楽しく"聞

き頂ければとお願い申し上げまして、ど挨拶 とさ

せて頂きます。ありがとうございました。

∞全子多摩東分区代理OD

貴重な時間を頂きまして

一言ど撲拶させて頂きます。

ありがとうどざいます。柴

野年度の多懸東分区代理を

おおせつかりました調布,

―タツークラブに所属いた

します金子佐一郎と申しま

す。どうてよろしくお願い

まします。今日はのう程卓
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1993～199咋厚クラブロ凍 出`会いを大切にしよう……貯J会で、みんなが、待つている″

話の時間を頂いてお ります様で、その辺できらに

和いお話ををさせて頂きます。どうてよろしく"

願い致 します。
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◇点鐘

◇お客様紹介 会長 横 倉 舜三

全子佐―郎続(多摩東分区代理 :東京調布RC)

岩佐 敬 山様(  ″   幹 事 |  ″   )

勝村 永司横(東京工反日RC)

津丼 保男 様(   ″    )

水野 晴行様(東京多摩RC)

吉茶 三郎 様(多摩テレビ代表取締役)

◆多摩東分区代理 ・幹事ご挨拶
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◆認証状伝達式のお知らせ

東京工反日RC  勝 村永司様
肩井保男様

始めまして。東京工反田,― タリークラブの百」

会言をやっております勝村と、青少年副委員長の

南オでごぎいます。私共は大lrt,―タッ_ク ラブ

のスポンサーにより、F可部特別代表のご指導によ

り、5月10日小倉夕くストガクヾナーの山哺のもとに

創立総会を行いました。その際はご協ノ」ありがと

うどざいました。その後5月24日 に国際ロータ

ツークラブ本部より認証を与えられましたので、

来る10月 19日(人)午後4時より品川駅前のホテル

ク(シフィック東京にて、チi― ターナイ トを行い

たいと思つております。

現在37名でスタートしたばかりですが、営様の

ご指導 ご 協力により、より良いクラブヘと成長

してゆをたいと思いますので、まろしく"願 い致

します。ありがとうございました。

◆会 務 報 告 会長 横 倉 舜=

1紫 町ガパナーの公式訪間が9月 8日(水)に決ま

りました。後日、日程表を発表しますが、当日

はタラデ協議会 ヽあ りますのでお知 らせしま

す。

2バ ランスの取れたクラブ業摘に対するRI会長貫

が水年も実施されますので普=ん のご協力をお

願い致します。

3来 月住会員指“月間ですので、増強委員会は指

菌計両の具体化をよろしくお取いしますt

増強はクラブ継続の原点だからであります。

4来 月の6月 12日～15日台北で行われる国際大会

に当クラプからも出来るだけ出席して下さい。

今から予定を立てておいて下さい。

◆幹 事 報 告 幹事 北 村 幸彦

2認 証状ほ達式のお知らせ

高松/リ ーン,―タリークラブよリチャーター

ナイトのお知らせ

11月 S日 (全)

高松国際ホテル(登録12:30より)

3例 会変更のお知らせ

東京府中RC

7/28(水)納涼夜間例会に振替
サントツー武蔵野ビーフレエ場

8/11(水)休会
4北村幹事よリー言

幹事でなくて、国FH5,―タリアンとしまし

て。 P― タブーrA同から派遣されました百」田景

r=ん から第一部が届いております。先月20日

にシンガポールに上ちまして始めてなんです

が。 Fど きげんようcシ ンガポールにすU着しま

してはゃ2週間が過ぎようとしてお りますが、

北村さんはいかがお迪どしてしょうか。手続き

は今のところスムーズに進んでおり、学部長や

教授も親切な方々ばか 'な ので安心してお りま

す。授業 年ヽ事に今日から始まり、フロジェク

トの方も、コ着した翌日に山のような文献 リス

トを頂き読み始めましたので、ど安心下さい。

安4活 にヽ慣れ4Hめましたので、もう少し落お

きましたら詳しいお手紙を差し上げます。ます

は、生きているというご資抄までどということ

でございます。

1会 長、幹事就任の技拶状3件

東京詞布むらさき,― タリークラブ会長、幹事

より立任の換拶状いただく。 「本来ならば、早

速参上し肯様にご接拶申し■げるべ言ところで

どざいますが時節幅、言面をもって挨拶に代え

させて頂きたいJ



委 員 会 報 告

かと思います。生週も委員長の話がありましたよ

うに、3名の方が出席免際ということで、主啓者

が47名になっております。中には、入先された方

もおられますが、まらその内に全員が出て来るこ

とと思つております。ビータリアンは山1所するこ

とが業務であるといわれておりますが、やはり我

々もいういろ仕事をやっている関係上、どうして

も出席できないこともあります。イとクラブにメー

クアッフをされた '方法もあろうかと思いますの

で、その辺もよろしくお願いしてます。

メークアップ

日中  寅  (7113武蔵市中)

言尾 警 太郎 (718夕摩)

出席先除者 3名

欠席届出者

大松 誠二、秋生田 茂夫、

小島 月二部、奥水 博勝、

「呂 f4造、津守 弘車、憤合

欠席者

なし

◆ 出席委員会
どうも皆さんこんにうわ!

去年セは.tにでしたけれど

も、今回からは出席委員を

やれということです。多分

これは Fu情 率が良くない

からあいつに出席委員をや

らせてお,ば 、■週出てく

るだろうどというような発

想でこうなったんじゃない

い

格 数 出 席 M U 欠 席 出席率

日
告

本
報 47 ４

０
一３ 0 9 8085%

回

正

工副
訂

47 42 0 5 8936%

◆親 聴委員会
★★★★★★十★十十★

ニコニコBox
★★☆★☆★★☆★★★

全¬と一F研崇分区r 理ヽを引

激左 豹J様 受けました。

分区幹事共々

一年間よろし

くお願いしま

す.

水野 晴行榛 お世話になり

ます。

委員 赤 尾 恭雄

チャーターテイ トようしくお願いし

ます。

ミサイル研究所封蛍 され ようとして

いる折、国を難れる訳にいかす本 日

抑1会出席できませんc

おをまようこそc今 晩から明日にか

けて大“jが昨るとか。

誕■日祝を頂いたので。

森コさんにお孫さんが■まれたそう

でお日山度うございますc

スクラッチ会ゴルフ霊井沢遠征でペ

スグロ優勝出来 ました。萩生国=

ん、足立さん、その後お元気ですか?

先日は誕生机を頂戴致しまして有難

度 ,ご ざいました。

おばあちゃんおめでとう。

お客様ようこそ

北村さん先週は大変お世話になりま

した。
一咋日の」L海道南西沖地震校災者の

方々になお気の喜です。でも、あれ

がもし東京だったらとは うと/― ン

とします。被告は、はか り知れない

のでは?

卓話講師に金子佐一郎分区代理をお

迎えして。

全子分区代F_さん御吉労様です。又

卓語までお願いして中し訳あ りませ

,フ。

多磨東分区代理0子 ま、多摩東分区

幹事岩佐様、多摩テレピ社長の古兼

核をおjIPたしてc

7■反田RCの テ■―ターナイ トど成功

をお祈 'い たします。また全子分区

代理様、岩作分区球事様の末年度の

ご活層をや祈 ,い たします。

以上 合言' 42,000円

閉 i永 司様

薄井 保男様

言P‐警大自F

大熊 将 夫

橋口 洋 二

平野 行 広

れ野 栄 一

橋本 ■ 夫

杉口  説

伊神  稿

藤本 吉 文

森田 舞 子

鵬
蜘
醜

裕美

俊●

海野 栄 ―

北村 幸 彦

続倉 身 三

赤尾 木 雄
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◆日―タ リー情報委員会

委員長 赤 尾 恭雄

先適から客テーブルに『かれてお ります花瓶そ

すが、現物でご協力Rき ました。情日さん2本、

足土さん1本、永円吉ん1本、大変ありがとうござ

いました。それから先遍ネス ト分区代理 ・分区詳

事がお見えになられまして前年度のご技リガう ,

ましたが、その後福島パス ト分区幹事より私のと

ころに電苦があ り 「大事なことを 言 首 =わ にお

十しを言 うのを忘れました.ャ とお岳かううました

のでお客えします。 「武政府中の5H年 の式穴に

いろいろご協力頂いたことをすっか りされてお け

ましたので、皆 さん によろしくおFrえ くださ

い=Jこ の場をかけてお伝えします。 。一タリー

情報委員全 として先週から始めました、ロー′

リー豆知識 として営さんにHご布して"り ますが、

ポールタ リスの4つの言奏があ ります,こ ,t tr長

くお壺みいただけばそれな りに分かると思い ま

す。今Pは ,一 タサーの棚領 と匹大手イ'の関連を

メモしてあ ります。それと先週、森国会員からも

言がございまして、ファイルするのに「かそのカ

′ぐ一が必要だと、いうことで、本 日七 せんのとこ

ろにアァイルをお配 ,し ましたt西 チをんの方で

名前をよってあります。笛ビ布した三知話について

は、これだけは是非まんでt たヽだいて才に■,けて

いただくように、そうしtす とだんだわ者 =を ,〔

共通の抑前をもって、 ロータリーについて語,■る

ようになるだろうとはいとすのでようしくお賑い

よしますt

◆前年度親睦委員会より

前年度委員長 杉日 誠

前年度最終切会の会計 rt告を、営ほうお千計に

配行してごぎいますこ

臼井とんのご尽力によりだいぶサービスして頂

いてお ,ます。改めてお礼中し上げます。あ 'が

とうどざいました.

◆吉兼 三郎様のご接拶
今ど神介いただきました(株)多摩テレビの社長

をいたしてFDります古京でございます。実は横倉

さんか ら使 々お招 きをいただきなが ら、過 日

ちょつと大瞬の手術をして入佐 した ,し まして、

水当に御栞1しま してお ,ま した。今日は多上いた

しまして実は何かお話をとtHつて参ったのでどぎ

います,【、クラガのほうでも何かど手定″【あるよ

うなので、ス次E楼 全がございましたら、多摩テ

レどのお話をさせていただけますよう獅持 してカ

ウます。 し,13年近 くこのtl域で多摩ニュータウ

ンのl■事の片降を垣 いで るような格好でやって

参ってお ります。これうちにかとど交誼、ど指導

をいただくこともある力と思いますが、よろしく

お願いま します。

東京多摩グリーン回一タリークラブ
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卓話 ・行事予定
一 第135回 7/21(水)一

米卓話予定 熊 谷 清 様‐||||

■■1    東 京海上 多摩支社長

f企業とリスク」

※新会員入会式          ‐

■ |1   鶴 海英二郎氏
・    ・
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